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SÚMULA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COAF-CAU/SC 

 

DATA 13/02/2023 HORÁRIO 
09h18 min - 11h21min 
13h21min - 16h28min 

LOCAL Híbrido – Sede ou virtual  

 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Maurício André Giusti Coordenador 09h15min 16h28min 

Suzana de Souza Membra  09h10min 16h28min 

  

Assessoria Filipe Lima Rockenbach – Gerente Administrativo e Financeiro 
Eduardo Paulon Fontes - Secretário 

 

Convidados 

Olavo Coelho Arantes – Analista da GERAF 

Jaime Teixeira Chaves – Secretário da Secorg 

Patrícia Figueiredo Sarquis Herden - Presidente do CAU/SC 

Ana Cristina Lavratti – Coordenadora de Comunicações 

João Vicente Scarpin - Gerente Geral 

 

Ausências justificadas  

Conselheiro Rodrigo Althoff Medeiros – Motivo de viagem 

Conselheiro Daniel Otávio Maffezzolli – Motivo profissional 

 

Ausências não justificadas 

Conselheiro - 

 

Leitura e Aprovação da Súmula da 1ª Reunião Ordinária de 2023 e da 6ª Reunião 
Extraordinária de 2022 

 

Encaminhamento 
Ambas as súmulas foram aprovadas por unanimidade dos votos e 
seguiram para publicação. 

 

Comunicação 
 

Responsável Assessor da Presidência – Pery Roberto Segala Medeiro 

Comunicado 

O Assessor Segala explicou sobre a organização do evento “Mesa 
redonda sobre o Patrimônio”, realizado pelo CAU/SC. Haverá 
palestrantes de fora do CAU/SC que tomarão parte do evento. 
Conselheira Suzana foi convidada para ser mediadora do evento, já que 
é arquiteta especialista no assunto. O evento será transmitido no canal 
do YouTube e também haverá participação da CPUA. 
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Responsável Presidente Patricia Figueiredo Sarquis Herden 

Comunicado 

A Presidente Patricia comunicou os presentes sobre os eventos do ‘CAU 
Portas Abertas’, e que ‘patrimônio’ será o tema de um dos encontros. 
Dessa forma, sugeriu conectar os dois temas. Patricia sugeriu também 
que as Conselheiras Lilian Santos e Anne Soto fizessem a mediação da 
mesa no evento do ‘CAU Portas Abertas’. 
 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 Detalhamento do Projeto COAF - 2023 (Edital de Patrocínio); 

Fonte COAF – CAU/SC 

Relator Assessor Filipe Lima Rockenbach 

Encaminhamento 

O Assessor Filipe e o Analista Olavo explicaram diversos detalhamentos 
e nuances dos objetivos e funcionamentos dos editais de patrocínio. 
Houve extensa discussão entre os conselheiros e os convidados sobre 
quais seriam os temas para capacitação profissional, além de acertos 
na forma e nos detalhes com que seriam feitas as oficinas. 
Foi proposto que as oficinas ocorrerão no período da noite, pensando 
no horário de expediente dos arquitetos; que o projeto será online 
síncrono; que terá disponibilidade mínima de 50 participantes por curso, 
e que uma única entidade ficará responsável por um único projeto que 
contenha os 5 temas, de forma a facilitar o controle e a burocracia com 
o contratado. Destaca-se que uma vez assinado o fomento, é a entidade 
que tocará o projeto, sem ter o CAU a possibilidade de mando, de 
intervenção do projeto. O que foi aconselhado, para minar essa 
dinâmica, é se ter um bom detalhamento do que o CAU quer. 
Os temas definidos foram: ‘Patrimônio’, ‘Acessibilidade’, ‘Normas de 
Desempenho de Edificações’ e ‘Gestão de Mídias Sociais’. 
Haverá uma reunião extraordinária, dia 24/02, às 13:30, para a definição 
do Edital de encaminhamento. 
 

 

2 
Apresentação da GERAF - principais fatos administrativos e 
financeiros desde a última reunião 

Fonte COAF – CAU/SC 

Relator Assessor Filipe Lima Rockenbach 

Encaminhamento 

O Assessor Filipe informou aos conselheiros sobre as movimentações 
ocorridas no âmbito de gestão de pessoas, a saber, a movimentação de 
Fernando Volkmer, para a TI, de Yve Sarkis, para Eventos, e a saída 
anunciada do funcionário Vinicius. O estagiário Tiago encerrou o vínculo 
com o CAU. A vaga de estágio está aberta para a Geraf, atualmente na 
etapa de recebimento de currículos.  
Informou sobre o término do contrato com a empresa de guarda 
documental, e que os documentos serão armazenados 
temporariamente na sede própria. Também citou que foi averiguado 
irregularidades com o estoque de papel toalha; e se investiga a 
possibilidade de fraude na licitação. 
Está sendo realizada uma pesquisa de mercado para encontrar uma 
empresa para a manutenção do elevador da sede própria. 
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Haverá a dedetização da sala térrea, em decorrência de pedido dos 
funcionários.   

 

3 
Ações de cobranças, atualizações, estratégias e manifestação do 
CAU/SC 

Fonte COAF – CAU/SC 

Relator 
Assessor Filipe Lima Rockenbach e Gerente Geral João Vicente 
Scarpin 

Encaminhamento 

O Gerente João apresentou aos conselheiros os andamentos do 
trabalho interno de definição de indicadores. Para 2023, haverá um foco 
nos indicadores de registro profissional e registro de responsabilidade 
técnica, por serem importantes fontes de receita. 
Trouxe questões sobre o que pode ser feito para melhorar esses 
indicadores, e as ações de incentivo à adimplência que estão sendo 
feitas pelo CAU. O cerne da estratégia tomada é uma maior ênfase na 
comunicação com os profissionais, já que a prática vem demonstrando 
bons resultados. 
 

 

3.1 Sugestão de Ofício ao CAU/BR 

Fonte COAF – CAU/SC 

Relator Assessor Filipe Lima Rockenbach 

Encaminhamento Retirado de pauta, pois ainda não foi possível realizar o ofício.  
 
 

4 Análise de Processos Administrativos de competência da COAF 

Fonte COAF – CAU/SC 

Relator Assessor Filipe Lima Rockenbach 

Encaminhamento 

O Assessor Filipe apresentou um processo de isenção de encargos, em 
decorrência de um problema no Siccau, para anuidades atrasadas de 
uma pessoa jurídica. Filipe sanou as dúvidas surgidas pelos 
conselheiros. Publicada a Deliberação 003/2023 – COAF –CAU/SC. 

 

5 Discussão sobre reequilíbrio de Diárias – CAU/SC 

Fonte COAF – CAU/SC 

Relator Assessor Filipe Lima Rockenbach 

Encaminhamento 

A COAF apreciou solicitação de 2 conselheiros referentes à reajuste dos 
valores de combustíveis e hotéis. A questão do combustível surgiu como 
um tema complexo, pelo fato de embarcar muitas variáveis. Assessor 
Filipe sugeriu a necessidade de um estudo mais pormenorizado para 
resolver a questão. Será feita uma comparação com as diárias 
praticadas pelo CAU/UF de Rio Grande do Sul e de Paraná, além de 
uma média dos preços de hotéis, tendo em vista um certo padrão de 
qualidade, da região central de Florianópolis. Tendo esses dados em 
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mãos, os conselheiros decidirão sobre o tema na próxima reunião 
ordinária. 

 

6 Acompanhamento de implementação do SICCAU 

Fonte COAF – CAU/SC 

Relator Assessor Filipe Lima Rockenbach 

Encaminhamento 

O conselheiro Maurício solicitou informações ao Gerente João, de quais 
foram as melhorias feitas dentro de cada módulo, como foi feito pelo 
CAU/BR, para ser apreciado em Plenária do CAU/SC. A ideia é ter um 
melhor acompanhamento sobre quais foram as melhorias realizadas, 
em comparação com as metas propostas. 

 
 

APRECIAÇÃO DOS ASSUNTOS EXTRA PAUTA 

 

1 Estudos internos para ampliação da força de trabalho 

Fonte Gerencia Geral 

Relator Gerente Geral João Vicente Scarpin 

Encaminhamento 

Há a expectativa de que nos próximos anos tenha-se um aumento da 
capacidade interna operacional, dada a expansão do CAU/SC. Discute-
se quais serão os caminhos seguidos pelo CAU/SC para responder à 
demanda. Dadas as diversas soluções que podem ser tomadas para 
impedir a acumulação de demanda, prepara-se uma análise da carga 
operacional, um estudo interno para mapear essas demandas 
operacionais e o que as causam. Uma das possibilidades é a 
terceirização para serviços que tomam muito tempo dos funcionários e 
são de baixa complexidade. Também se contempla a ampliação de 
cargos, com rodízio interno de valorização dos funcionários.  

 
Esta Súmula foi aprovada na 4ª Reunião Ordinária da COAF-CAU/SC de 24/04/2023, com 
os votos favoráveis dos Conselheiros Maurício André Giusti e Suzana de Souza. 
 

Eduardo Paulon Fontes 
Assistente Administrativo 

Secretário 
 

COMISSÃO ORDINÁRIA DE ORGANIZAÇÃO, ADMINISTRAÇÃO E 
FINANÇAS DO CAU/SC 

 
 
 
Considerando o estabelecido na Deliberação Plenária CAU/SC nº 589, de 12 de março de 
2021, que trata dos termos das reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SC, atesto a 
veracidade das informações prestadas. Publique-se. 

 
 
 
 
 

Jaime Teixeira Chaves 
Secretário dos Órgãos Colegiados 

do CAU/SC 
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